

El Concello dobla la partida de la Escuela de Música

Escrito por

Venres, 03 Outubro 2003 05:35

Más de un centenar de estudiantes asistieron a última hora del miércoles a la inauguración del curso de la Escuela Municipal de Música de Baiona. La concejala de Cultura, Ana María Rodríguez, destacó en su discurso de apertura que los próximos presupuestos contemplarán un incremento de un cien por cien en la partida destinada a cubrir los gastos de esta escuela. Así, de los 9.000 euros contemplados en el programa económico prorrogado del 2001, se pasará a un total de 18.000 euros.

Este incremento permitirá incrementar la oferta académica con clases especiales de iniciación musical.

Por otra parte, Ana María Rodríguez se comprometió a que en los presupuestos del próximo ejercicio también se incluirá el dinero necesario para subvencionar los uniformes de los componentes de la banda municipal.

La Escuela de Música está dirigida por el maestro Gabriel Rodríguez y, por el momento, ya cuenta con más de un centenar de alumnos inscritos. Su sede está ubicada en el Centro Cultural Torrente Ballester, en la calle Alfoz Barreiro.

Fuente www.lavozdegalicia.es